

Crombette

<http://ceshe.chez.com/travaux/index.htm> (après corrections orthographiques...)

Une Vision de la Création et du Monde Antique conforme aux Livre Saints

Fernand Crombette fait penser à un savant d'une autre époque. Autodidacte, chercheur solitaire, confiné entre son cabinet de travail et les bibliothèques, ne travaillant que pour la postérité, sans souci de se faire connaître et reconnaître, tôt levé, étudiant sans répit, il semble vouloir s'effacer entièrement derrière son œuvre. Aussi voulut-il rester incognito et signait-il ses ouvrages : "un catholique français". Quelle belle leçon d'humilité !... Mais aussi quelle œuvre !... Entièrement écrite entre 1933 et 1966, après une carrière administrative bien remplie, elle aborde la plupart des disciplines contemporaines en jetant sur chacune d'elles les lumières d'un remarquable esprit de synthèse appuyé par une conviction sans faille dans l'inerrance scientifique et historique de la Bible.

[...]

S'étant ainsi rendu compte à quel point la Révélation, traduite par le copte ancien, éclairait les observations des sciences profanes et donnait une vision cohérente et chrétienne de l'histoire humaine, il se demande si les juges de GALILÉE, qui s'étaient appuyés sur l'Écriture pour condamner le système héliocentrique, n'avaient pas eu raison contre le savant italien. D'autant plus que les traductions, par le copte, de plusieurs Psaumes, décrivent dans les paroles de DIEU, les différents mouvements de la terre comme étant géocentriques. Crombette reprend alors le dossier des **deux** expériences de MICHELSON, premier prix Nobel américain, qui, de 1887 à 1925, avait tenté de mettre en évidence l'influence du déplacement de la terre, dans l'espace, se basant sur la vitesse apparente de la lumière. Ces expériences permettaient de conclure contre le mouvement supposé de la terre autour du soleil ; aussi furent-elles occultées, et ses comptes-rendus sont-ils ignorés aujourd'hui par la plupart des physiciens. Le résultat des recherches de l'auteur est un ouvrage en deux tomes : " GALILÉE AVAIT-IL TORT OU RAISON ?".

Ainsi, Jérusalem, lieu où s'opéra la Rédemption, n'est pas seulement au centre de la Terre, comme l'indique le Psaume 73, c'est aussi le centre du Monde : ***l'Univers est véritablement géocentrique***, et plus encore, **christocentrique** par la mort du Christ sur la Croix, ce qui ne devrait pas surprendre les lecteurs du Nouveau Testament. Saint Paul affirme en effet (Col. I, 16) : " *C'est en Jésus-Christ qu'ont été créées toutes choses... tout a été créé par Lui et pour Lui*".

Fernand Crombette aura ainsi réussi à rendre à nos intelligences laïcisées et matérialisées cette vision biblique et christocentrique de l'Univers qui permettra seule de rétablir la vérité intégrale des sciences et de l'histoire.

[...]

En astronomie Fernand Crombette, s'appuyant sur sa traduction de la Genèse à partir du copte ancien, a remis en cause l'héliocentrisme, et proposé un système du monde géocentrique. Bien qu'une telle hypothèse puisse faire sourire nos contemporains (depuis Galilée l'affaire est réglée n'est-ce-pas?), elle ne peut être écartée d'un revers de main, car nous ne connaissons pas la véritable position de la Terre dans l'univers. Certes, notre globe se meut dans un système d'axes héliocentriques (centrés sur le soleil et dirigés vers des étoiles "fixes"), mais le Soleil tourne autour de la galaxie, elle-même en mouvement par rapport aux autres galaxies. Comme l'homme n'a jamais pu mettre en évidence un système de référence spatial absolu, notre connaissance des mouvements demeure éminemment relative. La position "officielle" des savants modernes est qu'il n'existe pas de référence absolue (théorie de la relativité). Mais certaines observations astronomiques ou résultats expérimentaux infirment plutôt cette conception. C'est pourquoi la question du mouvement de la Terre et de sa position dans l'univers demeure un sujet d'actualité. Le CESHE a créé une commission *Astronomie* pour approfondir ces questions.